



liebe Kolleginnen, liebe Kollegen

Ich möchte mich mit dieser Karte bei
euch bedanken. Was ihr in den letzten
2½ Wochen geleistet habt, macht mich
stolz. Ich bin stolz, einer so kreativen,
belastbaren, hilfsbereiten, flexiblen und
leistungsfähigen Lehre schaft vorstehen zu
dürfen.

Ich möchte auch auch im Namen
des Kinder + Jugendlichen herzlich
danken. Danke für euren

überaus grossen Einsatz um Lernen
auch ohne Präsenzunterricht möglich
zu machen. Ihr musstet ohne Vor-
bereitung + ohne Material in diese
herausfordernde Phase starten.

Heute, 2½ Wochen später, sind wir
müde und vielleicht auch ein
wenig frustriert – schliesslich sind
wir Lehrpersonen, also lernbedingungs-
gestalter und nicht Buchhalter,
Wecker oder "nur" Betreuungs-
personal.

Ich möchte euch nun unbedingt
dazu anhalten, eine Woche
wirklich Ferien zu machen.

Ihr habt das verdient! Danke!

Dein CGC Präsidium